
令和４年４月２８日 

入船小学校ＰＴＡ執行部 

 

第８回 ＰＴＡ定期総会 オンライン決議結果等報告 

 

１．決議結果 

 

会員数 ：４４１名 （保護者４０８名＋教員３３名） 

投票総数：３３５票 

⇒会員の１／３以上の意思表明により総会成立（会則第８条４項２号） 

 

議題（１）～（３）のすべてにつき３３５票の賛成 

議題（４）につき３３４票の賛成、１票の反対 

  ⇒意思表明者の過半数の同意により、案通りの内容にて承認（会則第８条４項２号） 

 

 

２．決議に関していただいた自由意見 

 

・最終学年で卒業証書ホルダーなどのプレゼントはわかるが、他学年への進級プレゼントは特に無くて

も良いと思う。それか、次の学年で必ず使うノートなどの方が、好みではないプレゼントをもらうよ

り嬉しいです。 

・フルタイムで勤務している保護者が増える中で、負担にならないよう活動内容を考えつつ、子どもた

ちが安心安全に楽しく学校生活を送れるよう、先生と協力し、何ができるか、したいか、を検討しな

がら、PTA組織を存続させるべきかなと思います。 

・ペーパーレス化、オンライン化、コロナ禍での文化かつどうも素晴らしいと思います。 

・本部役員皆様の御尽力により、新年度の書類提出等簡素化が進み大変助かりました。時代に合った試

みをいち早く導入していただき心より感謝申し上げます。 

・PTA より記念品贈呈予定とありましたが、３月３日の小学校ロゴ入りシャープペンでしょうか。卒業

式紅白饅頭については、記載が無かったと思います。今後も継続はしないのでしょうか。 

・前の学校では入学記念品として校章と学校名入りの連絡袋をいただきました。ID ホルダーと防犯腕章

を全ての家庭に配布する必要があるのかな？と疑問に思いました。 

・その他、感謝のメッセージ（７件） 

 



３．アンケート結果（PTA通信に関するアンケート） 

①PTA通信のダイジェスト版配信方法はどうでしたか。 

ダイジェスト版もデジタル配付で良い        ：１７４票（62.4％） 

ダイジェスト版はなくても良い           ：７７票（27.6％） 

紙で配付されるダイジェスト版があった方が良い   ：２８票（10％） 

 

②PTA通信のダイジェスト版をどのように読みましたか 

ダイジェスト版がなくても PTA通信は読んでいる  ：１２４票（45.4％） 

 ダイジェスト版を読んで PTA通信を読もうと思った ：７６票（27.8％） 

 ダイジェスト版を読んだが PTA通信は読んでいない ：３７票（13.6％） 

 読んでいない                   ：３６票（13.2％） 

 

③その他自由意見 

・PTA通信をデジタルのみで読む方も多いと思いますので、デジタル配信で良いと思います。 

けれど、現行のように希望により PTA通信を紙ベースで読みたい方のご希望をお聞きし、その方々には

配布して差し上げたら良いと思います。個人的には、ダイジェスト版が配布されると、PTA 通信が配信

されると毎回楽しみに待っていました♪♪ですので、紙のダイジェスト版を配布希望に一応しましたが、

少数意見ならダイジェスト版・PTA 通信の配信のみで良いと思います。全て、配信のみなら、お手数な

のでダイジェスト版は省略して、PTA 通信のみの配信でも良いと思います。１年間や数年間、そして今

後も PTA本部役員をされる方々ありがとうございました。今後もご活躍を楽しみにしております。どん

どん、進化する入船小学校 PTAが嬉しいです。 

・昨年度のダイジェスト版は大変ありがたかったですが、二度手間のようにも思います。編集作業が得

意な方が役員にいる年度は良いですが、いない年度の場合は負担になるのではないでしょうか。 

・いつも活動および詳細なご報告をありがとうございます。 

・すみません、時間があったら読みます。 

・ダイジェスト通信良いと思います。個人的には、ダイジェスト版はテキストメールで、そのメールに

本資料の URLを貼ってもらえるほうが助かります。 

・ダイジェスト版でわかりやすくキーワードが出ていたので、初めての人でもとっつきやすいと思いま

す！PTAの担当部署の紙の印刷作業がとてもストレスだったので、ぜひとも電子化は進めてほしいです。 

・デジタル化について、家庭間での共有、家庭毎の IT 事情の違いなど、色々課題があると思いますが、

学校から配布されるお手紙含めて今後デジタル化を上手く取り入れていけたらよいなと思います。 

・なるべく PTAの保護者や教員の負担は最小限に、便利なツールはできるだけ使ってペーパーレス化を

図ってほしいです。また、土日にかかる PTAの仕事もできるだけ少なく、PTAになってこの仕事は負担



だなと思ったことはできるだけ次年度以降の方のために、簡素化をお願いします。 

・今後もオンライン化を継続していただきたいです。 

・着任したばかりで、まだ仕組みが理解できておらず、PTA 通信やダイジェスト版を読んでいませんで

した、これから読みたいと思います。 

・毎日お忙しい中、本部役員の方々の活動には脱帽です。クラス委員の方々も含め、無理なく楽しく活

動できるよう、簡素化やオンライン化をかなり進めていただき、心から感謝しています。安全指導部、

広報部、文化部に関しては、副会長がいらっしゃる上に部長がいるのは、果たしてやりやすいのかやり

にくいのか、要検討すべきと思います。そして、やらなければいけないからやる PTAではなく、子ども

たち、先生のため、やりたい PTAにするために、さまざまなな保護者の立場にたって、いろんなことを

話し合っていけたらなあと思いました。1年間お疲れ様でした。今年度からの皆様、1年間どうぞよろし

くお願いします。 

・毎年、ご担当される方が変わりますので、時間制限も考慮しますと、作業負担が軽減される方法(例え

ば電子化すると印刷時間が減るなど)はよろしいかと思います。 

 

※いただいたご意見については、執行部で検討し、必要に応じ学校とも協議してまいります。 

 また、可能な限り、疑問・ご質問への回答を今後の PTA通信に掲載してまいります。 

 

※個人情報を掲載しているため総会資料は公開しておりません。ご覧になりたい方は、 

お名前と、お子様の学年・組・氏名を記載の上、以下までご連絡ください。 

メールアドレス：irifunepta@gmail.com 

 

以 上 

mailto:irifunepta@gmail.com

